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 平成２７年８月１８日（火）、矢巾町の総合研修会館 大会議室において、今年度第 3回目となる理事会が開催され、
理事２４名、監事１名の他、青年経営研究会の石川会長がオブザーバーとして出席しました。
　今年度の役員改選後、事実上初めてとなる理事会の開催に当たり、髙橋新会長が「我々の業界としては第２の経
費である軽油価格がしばらく安定して推移するとすれば、当面の一番の課題は人手不足だと認識している。様々な
要因はあろうが真剣に議論し取り組んでいかなければならない。みなさんで知恵を出し合って、県に根差した活動
をし、支部の活動を充実させながらこの協会の活性化を目指していきたい。」とあいさつを述べ、直ちに議案審議
に入りました。今年度 4月以降の協会事業の実施状況等について担当がそれぞれ報告した後、次の６議案について
審議し可決決定しております。

議案第１号　　副会長の互選について
⇒保留であった副会長（１枠）に、藤村理事（北上運輸（株））の就任を満場一致で承認した。
議案第２号　　顧問の委嘱について　／　海鋒前会長に委嘱を決定。
議案第３号　　広報事業の実施について（『トラックの日』事業を含む）
議案第４号　　環境クリーンキャンペーンの実施について
議案第５号　　第７回エコドライブコンテストの開催について
議案第 6号　　岩手運輸支局長表彰の推薦について

■議 案

　平成２７年８月２６日（水）、岩手県トラック協会において、「交通事故防止・労働災害防止」安全大会を開催い
たしました。大会当日は、会員事業所より１３７名が参加。来賓として岩手運輸支局 藤原支局長よりご挨拶を賜り、
また安全講話として、岩手県警察本部交通部 交通企画課 昆課長補佐より「交通事故防止」について、岩手労働局
健康安全課 安倍課長より「労働災害防止」についての講話をいただき、全日本トラック協会 永嶋審議役の概況報
告に続き、岩手県トラック協会 藤村副会長の安全宣言をもって大会を終了しました。

　平成２７年８月２６日（水）、岩手県トラック協会において、トラック運送業に
おける契約締結等書面化推進セミナーを開催され、会員事業者より１０６名が参
加いたしました。本セミナーは、平成２６年４月１日「トラック運送業における
書面化推進ガイドライン」施行後、未だ書面化が行われない取引が見受けられる
ことから再度周知を図るべく開催。岩ト協 髙橋会長の開会挨拶後、講師としてお
招きした、日本ＰＭＩコンサルティング（株）代表取締役 小坂氏より『トラック
運送業における下請・荷主適正取引推進ガイド等の内容についての説明がされま
した。

写真上段左より
【岩ト協 髙橋会長、岩手運輸支局 藤原支局長、岩手県警察本部 
昆課長補佐、岩手労働局 安倍課長、全ト協 永嶋審議役、岩ト協 
藤村副会長】


